
登米高通信 
将来にわたって活躍できる土台を備え， 

地域を支える人材を育成する高校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月６日晴天のもと恒例の体育祭が開催されました。今年か

らチーム編成を縦割りとし、校訓の赤「誠実」チーム、黄「勤

勉」黄チーム、「進取」緑チームの３チームを編成、午前は玉入

れ・長縄跳び、百足競争、綱取り、障害物リレー、綱引きとい

った競技で熱い戦い

を行い、午後には各チ

ーム３０名によるオ

ールメンバーリレー、

最後はベストメンバ

ーリレーと、チーム鉢

巻をしめ、真剣勝負に

挑みました。 

昨年までのクラス対抗競技とはちがい、今年は学年を超えた

連帯が大切でした。縦割り体育祭の初優勝は１８５点を獲得し

た「進取」緑チー

ムでした。おめで

とうございます！

２位「勤勉」の黄

チーム、３位「誠

実」の赤チームと

いう結果でした。

各チームおめでと

うございます！ 

 

１０月 21 日、カヌースプリント競技東北新人大会が福島県二

本松市で開催されました。佐藤奈央選手が WK-1 で８位、西

條・佐藤菜選手がＷＫ-2 で５位入賞を果たしました。また、西

條・佐藤・阿部・酒井

選手が WK-4 で４位

入賞、及川・伊東・佐々

木・佐藤千選手が５位

入賞となり、福島の地

ですばらしい結果を

残しました。 

 

 

 

 

○バスケットボール男子［支部新人大会］ 

登米８４－３３一迫商  登米１０８－４３迫桜 

 決勝  登米８１－６８佐沼     ［地区優勝］ 

○バスケットボール女子［支部新人大会］ 

登米７２－２６岩ヶ崎  登米５８－３２築館 

決勝  登米７６－５１佐沼     ［地区優勝］ 

○サッカー［支部新人大会］ 

 登米４－２迫桜  登米１－２築館  ［ブロック２位］ 

 ３位決定戦  登米１－０岩ヶ崎    ［県大会出場］ 

○バドミントン男子［県新人大会］学校対抗 

 登米３－０蔵王  登米０－３東北 ［２回戦敗退］ 

○バドミントン女子［県新人大会］学校対抗 

 登米３－１榴岡  登米３－１宮城農 登米０－３聖和 ［ベスト 16］ 

 ダブルス ３回戦 伊藤・鎌田 千葉・小野寺 ２回戦 宮東・菅原

早村・佐々木  シングルス ２回戦 宮東 １回戦 伊藤 

○バレーボール［北部新人大会］予選～順位リーグ ［5 位/14校］ 

 登米２－０加美農  登米２－１迫桜  登米０－２仙台三桜 

 登米２－１小牛田  登米２－０佐沼  登米２－１築館 

○卓球男子［支部新人大会］学校対抗（予選～決定戦） 

 登米１－３迫桜 登米３－０岩ヶ崎 登米２－３佐沼 ［地区４位］ 

 ダブルス 佐藤・大澤組［準優勝］ シングルス 渡辺［ベスト８］ 

○卓球女子［支部新人大会］学校対抗（予選～決定戦） 

 登米３－１登米総産 登米０－３迫桜 登米３－２築館［県大会出場］ 

 シングルス 小野寺京花 予選通過［県大会出場］ 

○陸上競技［支部新人大会記録］ 

 1500Ｍ ２位 阿部陸人 5000Ｍ 3 位 佐々木伸也 

 走高跳 １位 平山星明 3 位 小林凌輔 砲丸投 1 位 佐藤稜 2 位 熊

谷大和 円盤投 1 位 熊谷大和 2位 佐藤稜 ハンマー投 １位 佐藤稜 

 

１１月２日～県高校ソフトテニス新人大会に出場。団体戦男子

が２回戦で古川学園を破り３回戦進出。仙台西に２－１で惜敗。

女子は１回戦宮城広瀬を２－０で破り、白百合に２－０で勝利。

３回戦進出では、第３シード聖和学園に２－０で敗退。代表決

定戦に回りましたが、宮城一との対戦で２－０の惜敗でした。 

女子個人戦に出場した、武山・阿部真ペア、小関・阿部（英）

ペアが勝ち上がり、「県インドア大会出場」を勝ち取りました。 
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2020年 登米高校は創立 100周年です！ 
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９月２８日、新生徒会役員を決める立会演説会が行われました。

現副会長の２年石川愛那さんが生徒会長候補、１年佐藤大陸君

が副会長候補に立候補しました。投票は登米市選管から借用し

本格的選挙を実施。全校生徒の多数の信任を得、新生徒会執行

部のメンバーも決まり、新たなスタートを切りました。 

          生徒会長 ２年 石川 愛那 

生徒会長になったからには登米高校をさらによい学校に

していけるよう責任を果たしていきたいと思います。今より

もいろいろな面でレベルアップした学校になれるよう新た

なことに挑戦し、伝統を残せるよう頑張っていきたいです。

精一杯頑張りますので１年間よろしくお願いします。 

         生徒会副会長 １年 佐藤 大陸 

私は次の２つを抱負とします。１つ目は、明るい学校づく

りです。挨拶に対する意識を高め、明るく楽しい学校にして

いきます。２つ目は、積極的に取り組むことです。会長を支

えるだけでなく、自分から進んで行動し、学習や部活動でも

他の生徒の模範となるような行動を目指します。１年間よろ

しくお願いします。 

 

７月本校防犯ボランティア「to me スマイル隊」の結成式が行

われましたが、登米警察署の依頼を受け１０月１５日（日）遠

山之里前で、市内中学生ボランティア隊とともに犯罪被害防止

を呼びかけるキャンペー

ンを実施。及川大樹君、

佐々木惟賀君、佐藤祐多君、

三上姫果さん、三上真奈さ

んの５名が参加。今後も活

動を広げていく予定です。 

 

 

１０月１０日～１３日、

PTA 役員の方々と、部活動の

生徒合同による、朝の挨拶運

動がスタートしました。今回

は、最終日に登米警察署員の

方々の協力もあり、防犯を呼

びかけるポケットティッシュ

やクリアファイルの配布を行

い、挨拶運動だけでなく、犯

罪被害防止やマナーアップを

呼びかける全校活動となりま

した。 

 

 
８月末の文化祭で得た収益金 13９,874 円について生徒会で

話し合った結果、登米市を応援するために全額寄附をすること

を決め、11 月 22 日に熊谷盛廣市長を訪問。役員の石川愛那

さん、佐藤大陸君、小野寺さくらさんの３名が直接手渡しまし

た。熊谷市長からは感謝の言葉と、本校生徒会への感謝状が贈

られました。熊谷市長

とは１０月に本校にて

生徒会役員と「市長懇

談」を行ったばかりで

した。その対話で市内

の安全の設備充実を要

望した経緯もあり、今

回の寄附となりました。 

 

吹奏楽部のメン

バーは、１１月１

２日（日）に登米

公民館で行われ

た「登米芸能ふれ

あい祭り」に出演。

日ごろの成果を

町民の皆さんの

前で「365 歩のマーチ」などを演奏し大きな拍手を頂きました。 

 

現代社会の授業成

果として国税庁主催

の「税に関する高校生

の作文」に応募し、１

年生の佐々木郁哉君

「笑顔への投資」が佐

沼税務署長賞、佐藤大

陸君「私たちの暮らし

に必要な税」が税務団体協議会長賞。おめでとうございます！ 

 

情報文化部ボランティア班の

メンバーが、校内を和ませた

い思いでXmasオーナメント

を制作展示。現在は、来春開

園の登米認定こども園のため

にタペストリーを制作中です。 


